

22-M

Cuenca (PSOE) "aplicará" toda su experiencia acumulada en la Junta al Ayuntamiento

Directorio José Luis Rodríguez Zapatero Próximas elecciones Andalucía Comunidad Autónoma

1 Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

1

enviar

me near

tuenti

TRADUCTOR

Seleccionar idioma ▼

NOTICIAS RELACIONADAS

Blanco se ve "huérfano" tras la renuncia de Zapatero (hoy a las 08:21)

Juventud SIN Futuro se manifestará mañana en Madrid contra la política de recortes sociales del Gobierno (hoy a las 07:29)

Blanco se ve "huérfano" tras la renuncia de Zapatero y buscará un proyecto ilusionante "dentro o fuera de la política" (hoy a las 01:25)

Guerrero presenta un plan de actuación integral en barriadas para "transformar" la realidad de los barrios (05/04/2011)

Sáenz de Santamaría augura unos "excelentes resultados" para el PP de Baleares (05/04/2011)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:



Foto: EP/GRANADAPSOE

Asegura que deja atrás siete años de trabajo que le han propiciado "un gran bagaje" y una "madurez" para abordar con ilusión los "retos" en su trabajo municipal

GRANADA, 5 Abr. (EUROPA PRESS) -

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Granada, Francisco Cuenca, que ha cesado este

martes como delegado de Economía, Ciencia e Innovación de la Junta de Andalucía, ha afirmado que inicia ahora una nueva etapa de dedicación exclusiva a la vida municipal en la que "aplicará" toda la experiencia que ha acumulado en estos últimos años.

Cuenca pone así fin a una etapa "cargada de mucho trabajo" que le han generado "un bagaje y una madurez para liderar el proyecto de cambio que necesita Granada". "Un trabajo que he desempeñado cargado de pasión, de reivindicación, con una gestión honesta pensando siempre en la mejora de nuestra situación económica y en nuestra capacidad productiva. Una etapa de proyectos para la gente, para las empresas y para muchos colectivos de Granada", ha dicho en rueda de prensa.

Ahora continuará con su tarea como candidato del PSOE a la Alcaldía de Granada, para centrarse "al cien por cien" en la vida local y en las políticas que más afectan de cerca a los sus ciudadanos, convencido de que capital "necesita una transformación basada en el trabajo en equipo y en las posibilidades de futuro de la ciudad, contando con el talento, la inteligencia y la preparación de los granadinos".

El socialista asegura que seguirá trabajando por aquellas personas que "peor lo están pasando, como los desempleados, personas jóvenes y maduras que, estoy seguro, saldrán adelante si trabajamos juntos porque voy a poner todo mi empuje, mi experiencia para mejorar nuestra tierra".

Cuenca ha hecho un recorrido por su trabajo en la Administración Autonómica, adonde llegó en 2004 y donde ha trabajado como coordinador de la Delegación de Gobierno o delegado de Obras Públicas, cargo del que ha recordado su "implicación" en proyectos como el Metro, los programas de rehabilitación en cascos históricos de la provincia y del Albaicín, y también en barrios como Almanjáyar.

A

JU PI

D

VI E:

2

Respecto a su trayectoria en la Delegación de Economía, Innovación y Ciencia, ha destacado el "impulso y compromiso" con el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, la colaboración y el apoyo a la Universidad de Granada, que en los últimos años se ha convertido en el referente andaluz en investigación, entre otras cosas, "gracias a los 50 millones de euros aportados por la administración autonómica que han permitido impulsar 269 proyectos de investigación de excelencia".

También ha abordado su experiencia y apoyo a cientos de empresas granadinas y el impulso a la sociedad de la información con proyectos como el acceso público a Internet o la llegada de la TDT. Cuenca ha resaltado su trabajo destinado al ahorro energético y la eficiencia administrativa llevada a cabo en la Delegación "para que las licencias se puedan gestionar y conseguir en pocas horas", una idea que trasladará al Ayuntamiento de Granada "con el objetivo de facilitar la vida diaria de los ciudadanos".

Para concluir, Cuenca ha agradecido "el trabajo de muchas empresas que han contribuido a generar riqueza para Granada, a su partido por confiar en él para formarse y los trabajadores de la administración autonómica que cada día trabajan por mejorar la vida de la gente".

Lectores de esta noticia también han leído:

[Moody's rebaja el 'rating' de la banca portuguesa](#)

[Tenis/Godó.- La organización estaría "encantada" de que Verdasco jugara el Godó](#)

[AV.- Chaves dice que los documentos empleados para acusar a su hijo son "robados"](#)

[Garmendia asegura que cuando se trata de proyectos innovadores se produce una "inclinación" hacia Cantabria](#)

['Código fuente': Jake Gyllenhaal vive su 'Día de la marmota' para evitar un atentado](#)

[Restaurantes Granada](#)

Una oferta fantástica. Restaurantes en Granada por un i70% menos!
www.GROUPON.es/Granada

Anuncios Google

[Deja tu comentario](#) - [Crea una cuenta nueva](#) -

[Inicia sesión con Facebook](#)

COMENTARIOS DE LOS LECTORES (1)

#1 [QUASIMODO](#)
(Usuario no registrado)

5/04 a las 22:46

LO QUE LE HA FALTADO ES HACER UN POCO DE EJERCICIO FISICO, QUE ES SU ESPECIALIDAD. NO TE JODE.....

[Accede con tu cuenta](#) - [Crea una cuenta nueva](#) -

[Inicia sesión con Facebook](#)